
CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO 
ESTADO DA BAHIA 

Formosa do Rio Preto-Bahia, 09 de fevereiro de 2024. 

Indicação I Proposição Câmara n°.VJ.i / 2024 

Indicação/ Proposição Gabinete nº. 02 / 2024 

Ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal Formosa do Rio Preto - Bahia 

MD.Sr. Hermínio Cordeiro dos Reis 

Ementa: Solicitação da Pavimentação Asf áltica da 

Br 135, até a comunidade rural VILA P.4 

tendo em vista que são apenas 1.000 mil metros de 

distância, no âmbito de nosso Município. 

O vereador Roberto Correia de Andrade, com assentos nesta Casa Legislativa e no uso 

das atribuições legais que lhes conferem, com amparo no art.126 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal, apresenta à Mesa Diretora desta Casa para que seja submetida a presente 

indicação e apreciação do Plenário e, sendo aprovada, seja enviada ao Prefeito Municipal. 

que o poder Executivo municipal juntamente com o departamento competente, de outras 

providencias. 

Atenciosamente, 

Gabinete do Vereador, 09 de fevereiro de 2024. 

1 J / / 

Rf!!!Yrto Correia de Andrade 
Vereador autor 
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CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO 
ESTADO DA BAHIA 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação se faz necessária tendo em vista as várias reclamações que estamos 

recebendo dos moradores da comunidade VILA PAVÃO, zona rural de nossa cidade, que 

precisam da referida estrada para o trafego diário. 

Considerando que, a referida "Pavimentação Asfáitica" se tomará uma obra duradoura 

e sem constantes reformas, oferecendo mais segurança aos munícipes e economia aos cofres •fi·. 

públicos. Além da melhoria na qualidade de vida, visto que há maior rapidez no acesso aos 

serviços de saúde, educação, transporte e segurança. 

Considerando que, é de direito da população poder contar com a correta infraestruw~·;: 

municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades. Vale ressaltar que são apenas 1.000 MEL 

metros de chão, que necessita da "Pavimentação Asfáltica". Tendo em vista que estão cada 

dia mais deterioradas, ocasionados pela ação do tempo, e da chuva, trazendo muitas 

dificuldades e transtornos para os nossos munícipes que por ali trafegam. 

Certo da atenção e zelo de todos aqui presentes nessa Colenda Câmara, com o bem estar 

de nossos munícipes, esperamos em Deus, que o nosso pedido seja agraciado pelo nosso Poder 

Executivo Municipal, desde já agradeço. 

Sem mais para o momento, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de estirn:1 

e consideração. 

Atenciosamente, 

Gabinete do Vereador, 09 de fevereiro de 2024. 

' . / /, 
~bérto, Correia de Andrade 

Vereador autor 
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